



**PROBLEMÁTICASANITARIANACIONAL: OPINIÓN INSTITUCIONAL**  
**Impacto sanitario y control de las Enfermedades Tropicales Infecciosas y Dermatológicas en el Perú.**  
**Editor: Dr. Zuño Burstein Alva.**

Edición: Academia Nacional de Medicina (con fondos del Ministerio de Salud).  
Depósito Legal BNP N° 2015-11943. ISBN: 978-612-45898-6-7. 1ª Edición. Lima, 2015.  
Impreso por Fusión Graph. Lima.

La Academia Nacional de Medicina cumpliendo el rol consultor que le asigna su ley de creación hace pública su serie editorial: “*PROBLEMÁTICA SANITARIA NACIONAL: OPINIÓN INSTITUCIONAL*”.

*“Las enfermedades infecciosas siguen siendo un problema epidemiológico en América Latina y en nuestro país. A pesar de la eclosión de las enfermedades crónicas a la que hemos asistido en las últimas décadas, las infecciones constituyen aún un serio motivo de preocupación sanitaria. La aparición de nuevas enfermedades infecciosas como la fiebre chikungunya o el ébola abonan a favor de lo dicho”.*

*El Grupo de Trabajo de Enfermedades Infecciosas, Tropicales y Dermatológicas, presidido por el AH Dr. Zuño Burstein Alva, se ha hecho cargo del Simposio y de la publicación del tema: “Impacto Sanitario y Control de las Enfermedades Tropicales, infecciosas y dermatológicas en el Perú”. Es el informe que damos a conocer y que representa el aporte institucional acerca de este importante tema, sobre todo por los numerosos casos de dengue que se han ido presentando en el norte del país y en algunos conos poblados de la capital” (Dr. Patricio Wagner, Prólogo).*

*Dr. Nelson Raúl Morales Soto*